

*La victoria en casa ante el Figueres da confianza al Argenta de cara a la difícil pista del Monzón*

## Borrón y cuenta nueva

SARA RAMOS

Parece que el Argenta CB Granollers vuelve a recuperar la confianza después del duro golpe moral que recibió la semana pasada tras perder dos partidos consecutivos y en tan sólo cinco días. Ante el Navàs, en la sexta jornada de liga regular, y ante el Olesa, el pasado jueves en la final de la liga catalana de EBA. A pesar de que los ánimos del Granollers estaban tocados (tal y como reconocía el técnico **Quique Spa**), lograron sacar adelante el partido del pasado sábado en casa y ante el Akasvayu Figueres. Una victoria que vino acompañada de una bocanada de aire fresco con la que pasar página y centrarse en seguir en la parte alta de la clasificación de la liga, que es el verdadero objetivo para esta temporada. Así que borrón y cuenta nueva.

Y su próximo rival en el que pensar es el Cosehisa Monzón, al que se enfrentará en un partido que se prevé complicado, básicamente por dos motivos. El primero, por el equipo en sí. Según Spa, el Monzón tiene "un buen equipo" a pesar de que "han tenido algún problema que no nos esperábamos en la liga". Se trata de un conjunto de aquellos que darán de qué hablar, pero que de momento se sitúa en la parte media de la clasificación, después de ganar el pasado sábado al Navàs por 86 a 97. El segundo aspecto a tener en cuenta es la pista, "muy incómoda", apunta Spa, ya que "el público está muy encima y chilla mucho... es una de las más difíciles de la categoría".

Una pista que se encuentra en Huesca, por lo que después de soportar uno de los desplazamientos más largos de la temporada, se enfrentará al Cosehisa Monzón en el partido que tendrá lugar mañana sábado a las 19:30 horas. Y después de lo vivido en los últimos partidos, para Spa será "una oportunidad de oro para seguir cogiendo confianza y moral", aunque reconoce que ante el Monzón "será complicado".



Josep Garcia

*El juego defensivo del Argenta se impuso para dar la vuelta al marcador.*

### INICIO DOMINADO POR EL CONTRARIO

"El partido peligroso de la semana era el del Figueres, 48 horas más tarde de haber perdido la final de la liga catalana. Y esto, en la primera parte, nos afectó más de la cuenta". Así lo comentaba Spa y así se vio en la pista. A pesar de que el Granollers lo intentaba, cometió errores ofensivos inexplicables bajo canasta y no estaba atinado en el tiro exterior. Y aunque el Figueres

tampoco estaba fino, eso no le impidió dominar el marcador durante los dos primeros cuartos, aunque se cerraron con distancias cortas, con un 15-18 y con el 26-30 con que se llegó al descanso.

### CAMBIO DE MENTALIDAD

En los vestuarios, Spa puso a sus hombres las cartas sobre la mesa. "Les hice ver que la liga catalana no era nuestro objetivo y que tenían que pasar página y marcarnos el objetivo

Argenta CB Granollers **63**

Akasvayu Figueres **53**

**Granollers:** Juan Mesas (6), Oliver Gómez (12), Jorge Sotomayor (8), Romà Cutrina (5), Rafa González (9), Oriol Bayó (8), Darío García (4), Xavier Solé (9), Lucho Fernández (2).

**Figueres:** Diego Javier Sequeiro (13), Oriol Rabert (4), Sergi Clavaguera (5), Lamin Sima (16), Rares Pugna (4), Albert Garriga (3), Eduard Vallmajó (6), Sergi Villegas, Ivan Mondejar (2).

**Parciales:** 15-18, 26-30, 44-45, 63-53.

**Clasificación:** El Argenta es tercero con un balance de cinco victorias y dos derrotas.

**Próxima cita:** El sábado (19:30 horas), viaja a la pista del Cosehisa Monzón.

de la liga EBA". Y en la reanudación llegó la reacción granollerense.

Aunque el juego ofensivo no mejoró, apretaron en defensa, lo que provocó que el Figueres fuera menos preciso en ataque. Al final del tercer cuarto se llegó al 44-45, después de que diera resultado un cambio en la defensa individual por una mixta ya en los dos últimos minutos. Así que Granollers repitió defensa en el último cuarto, que permitió recuperar pelotas, controlar el rebote... y acabar imponiéndose por 63 a 53.

Una victoria con la que el Granollers se mantiene en la parte alta, escalando hasta la tercera posición, por debajo del CB Valls i el Platges de Mataró. No obstante, Spa reconoce que "estamos sacando los partidos por la defensa. Los fallos que cometemos en ataque están perjudicando nuestro juego ofensivo y nos es muy difícil anotar. No acabamos de estar bien y esto nos está poniendo nerviosos. Es necesario que volvamos a tener confianza en ataque". Y con un poco más de confianza tras la pasada victoria, el Argenta viaja a Monzón para recuperarla del todo.